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ひばり 

  新聞
―入所たより― 

２０２５年が始動 

謹んで新年のお慶びを申し上げます。日頃よりひばり苑の運営にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとう

ございます。新しい年を迎え、今年はまたどんな出会いやご縁があるのだろうと期待も不安もあるところです

が、ひばり苑としてご利用者の皆様のお気持ちを第一に、あたたかい介護サービスを提供していきたいという

想いは変わりません。当苑の指針である「あなたにやすらぎを～心のかよう介護サービス～」の言葉を胸に、

皆様の想いに寄り添い、より良い介護サービスが提供できるよう本年も努めてまいります。 

２０２５年がご利用者・ご家族の皆様、並びにひばり苑にご縁のある全ての皆様にとって健康で幸せいっぱい

の一年となりますことを心より願っております。本年もひばり苑を何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

クリスマス忘年会を開催 

ひばり苑では、１２月にクリスマス会を開催しました。クリスマスソングをみんなで歌い、職員による余興では素敵な音色を奏

でるハンドベルの演奏&大正琴の合奏も楽しみました。また、利用者の皆様とビンゴ大会を開催し、素敵な景品をゲットした

方も♪会の最後には、ささやかではございますがクリスマスプレゼントを利用者皆様に贈らせていただきました。 

 巳年を祝うように富士を泳ぐ蛇雲 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

医療法人武川会 介護老人保健施設ひばり苑 

〒409-3852山梨県中巨摩郡昭和町飯喰 1277 

電話：055-275-9511  FAX：055-275-9512 

【併設病院】医療法人武川会 武川病院 

（外科・消化器科・肛門科・整形外科・内科） 

 

[ひばり苑 介護保険サービス]             

◆長期入所 

◆短期入所療養介護・介護予防短期入所療養介護 

◆通所リハビリテーション・介護予防通所リハビリテーション 

◆訪問リハビリテーション・介護予防訪問リハビリテーション 

◆ひばり苑指定居宅介護支援事業所 

」 

ひばり苑のごはん 

ご家庭で使わなくなったタ

オルやシーツ・綿素材の衣

類等はありませんか？現

在、感染対策で使用するた

めウエスが不足していま

す。当苑では介護や清掃等

の際に 20㎝×15㎝四方に

カットして再利用していま

すので不要なものがあれば

ぜひご寄贈頂ければありが

たいです。 

ウエスありませんか？ 

ウエス（はぎれ布）を 

再利用しています！ 

 

ひばり苑掲示板 

≪感染症動向について≫ 

山梨感染症ポータルサイトの情報（12月 26日発表）では、１２月中旬以降、インフルエンザ

の新規感染者の発生が急激に増加しており、県内全域でインフルエンザ警報が発令されて

います。また、新型コロナ感染症も増加傾向であり、高齢者施設や病院等でも多数クラスター

が報告されているとのことです。年末年始は外出する機会も多く、人の動きが活発となってい

た期間でもあったため、今後、さらに新規感染者が増加する可能性もあり、油断はできない状

況といえます。感染症は 100％防ぐことはできませんが、感染拡大防止策を講じながら出来

る限りの予防や感染拡大防止に努めることは可能です。引き続き、手洗い・手指消毒、並びに

適切なマスクの着用など、基本的感染対策に努めていきましょう。 

また、ご家族の皆様におかれましては、体調不良時（遡って１０日間を含む）の            

施設へのご来苑やご面会はお断りさせていただいておりますので、何卒ご協力            

の程よろしくお願い致します。何かあればまずはお電話にてお気軽にご相談ください。 

 

昭和町チームオレンジに登録 

この度、ひばり苑は「昭和町チームオレンジ」に登録いただ

きました。「チームオレンジ」は、認知症の方やそのご家族

の生活支援ニーズに合った具体的な支援に繋がる仕組み

としての機能を有していると認められた団体が町より登録

を受けられる制度です。昭和町は、認知症があってもなくて

も暮らしやすい町づくりを目指しています。ひばり苑も、その

活動に賛同し、認知症の方やそのご家族が抱える困りごと

や不安に早期から継続してご支援できるよう取り組んでい

きます。 

 

ひばり苑でのお食事風景です。最近のイベント食では石

川県のメニューや和食の日にちなんだメニューなどが提

供されました。物価高騰の波が止まらず食材料費は上が

る一方で大変な状況ではありますが、利用者の皆様に喜

んでいただけるよう日々工夫し頑張っています。 

 
認知症があっても

なくても暮らしやす

い町づくりを！ 


